

FDP Steinbach (Taunus)

WAHLKAMPF DER FDP STEINBACH GEHT IN DIE HEISSE PHASE

29.08.2013

Nur noch wenige Wochen, dann sind Landtags- und Bundestagswahlen. Bei der FDP Steinbach setzt man vor allem auf Präsenz bei den Steinbacher Bürgerinnen und Bürger und auf Prominenz aus der FDP.

Bei zehn verschiedenen Auftritten in vier Wochen gibt es noch viel zu tun. Nachdem die FDP am letzten Samstag als erste Partei in Steinbach in den Wahlkampf gestartet ist, tritt die FDP-Steinbach an den nächsten vier Samstagen mit ihrem Wahlstand an verschiedenen Ecken Steinbachs an. Dabei ist u. a. Dr. Frank Blechschmidt, parlamentarischer Geschäftsführer der FDP-Landtagsfraktion, Heike Kolter, stellvertretene Kreistagvorsitzende des Hochtaunuskreises und Landtagskandidatin sowie Bettina Stark-Watzinger, Bundestagskandidatin unseres FDP-Wahlkreises dabei.

Unternehmensbesuche bei den Steinbacher Firmen WAK-Chemie und Central-Apotheke werden am 5. September von Frau Stark-Watzinger vorgenommen. Hier wird sie einen Einblick in zwei der größten Steinbacher Unternehmen erhalten.

Außerdem werden Frau Stark-Watzinger und Frau Kolter an zwei Vormittagen das Gespräch mit Pendlern an der S-Bahn-Station in Steinbach suchen.

Höhepunkt des Wahlkampfes der FDP-Steinbach wird am Sonntag, den 15. September, zwischen 13 Uhr und 15 Uhr sein. Dort gibt es ein Fest an der Apfelweinbrücke. Vorher wird gemeinsam mit Frau Stark-Watzinger und den Ortsverbänden von Königstein und Kronberg eine Radtour von Königstein über Kronberg nach Steinbach zur Apfelweinbrücke veranstaltet. Die FDP-Steinbach wird einen Erfrischungsstand aufstellen, wo auch, passend zum Ort, Apfelwein und Apfelsaft ausgeschenkt wird.

Ein weiterer Höhepunkt ist der Besuch der hessischen Kultusministerin Nicola Beer am

20. September 2013 zwischen 12:45-13:45 Uhr am Pijnackerplatz in Steinbach. Die FDP Steinbach wird eine Fragestunde einrichten, wo alle Interessierten persönlich bei Frau Beer Fragen stellen können.

Lars Knobloch, Vorsitzender des Ortsverbands Steinbach: »Unser Ziel ist es, im Wahlkampf unseren Mitbürgerinnen und Mitbürgern unser FDP-Wahlprogramm und unsere Kandidatinnen Frau Stark-Watzinger und Frau Kolter, die regelmäßig bei uns in Steinbach sein werden, näher zu bringen.«